

- Jugend 1+2:** Leonard Höcht, Tel.: 0157-757 979 21, E-Mail: leonard.hoecht@dav-noris.de
- Klettergruppe:** Leonard Höcht, Tel.: 0157-757 979 21, E-Mail: leonard.hoecht@dav-noris.de
 Johannes Büttner, Tel.: 0176-618 008 37, E-Mail: johannes.buettner@dav-noris.de
- Turmtreff:** immer Mittwochs, 14 tägig, um 17.00 Uhr im Weißen Turm, Details per E-Mail
- Themen:** Planung, Spiele, Technik
- Termine:** 12.10. / 16.10. / 9.11. / 23.11. / 7.12. (Weihnachtsfeier), oder siehe Homepage
- Klettern:** immer Sonntags, wöchentlich, draußen bzw. im Cafe Kraft oder PowerTower, Details per E-Mail
- Themen:** Spaß, Kraft, Technik
- Termine:** 2.10. / 9.10. / 16.10. / 23.10. / 30.10. / 6.11. / 13.11. / 20.11. / 27.11. / 4.12. / 11.12. oder siehe Homepage



Hoch hinaus!

Bei der Tourenplanung 2016 hatten wir uns letztes Jahr viel vorgenommen. Ein Klettersteigwochende und eine Sommerferienausfahrt. Mit den Jugendlichen ging es im Juni zur Jugendbildungsstätte des DAV nach Hindelang. Den Hindelanger Klettersteig konnten wir aufgrund des gemeldeten Schlechtwetters nicht machen. Dafür tigerten wir den Iseler über den Salewa Klettersteig hinauf. Den Abend ließen wir noch in der neuen Boulderhalle der Herberge ausklingen.

Obwohl am nächsten Tag dann Dauerregen die Sonne ersetzte, ließen wir uns nicht die Berglust nehmen. Mit der Hornbahn ging es dann zum Berggasthaus „Zum Oberen Horn“, von der wir im Regen auf das Imberger Horn liefen. Völlig durchnässt gönnten wir uns, zurück auf der Hütte, süßen Kaiserscharrn.

Vom 26.8. - 30.8. waren wir in den Tannheimern. Zuerst genossen wir das heiße Wetter am Haldensee.

Am Gaichtpass kletterten wir uns erstmal warm, für die geplante Gimpel Südwest Wand. Auch Standplatzbau wurde hier geübt. Am dritten Tag ging es dann von Musau aus auf die Otto Mayr Hütte der Augsburgsburger Sektion. Da durchwachsenes Wetter angekündigt war, stiegen wir erst einmal bis unter die gelbe Scharte auf, um weiter zu entscheiden. Donnergrollen ließ uns aber wieder auf die Hütte zurückeilen. Nachdem das Gewitter mit einem lustigen Spielesachmittag ausgehalten wurde, konnten wir nachmittags noch auf die große Schlicke aufsteigen und die fantastische Aussicht genießen.

Nach den Sommerferien treffen wir uns wieder wir gewohnt zu unseren wöchentlichen Turmtreffs und an den Wochenenden zum Klettern.

Euer Jugendreferent Leo Höcht.

